

Notre-Dame de Lausanne :

de la Vierge miraculeuse à la « Grande Diane » détruite par les Bernois



A l'invitation du **Cercle catholique de Lausanne**, une conférence-débat aura lieu

jeudi 15 mars 2018 à 19h15
à la salle Notre-Dame,
Pré-du-Marché 4 à Lausanne

avec M. **Gaëtan Cassina**,
professeur honoraire d'histoire de l'art (Université de Lausanne).

Au Moyen Age, on attribuait aux reliques conservées à la cathédrale toute une série de miracles opérés par Notre-Dame de Lausanne. La statue placée dans la chapelle de la Vierge fit ainsi l'objet d'une dévotion particulière à laquelle mit un terme le passage à la Réforme protestante imposé par les Bernois en 1536. L'image particulière de la Vierge lausannoise – souvent représentée avec l'enfant debout sur son genou – connu cependant une fortune «posthume» dans ce qui subsistait du diocèse.

Avant la conférence : messe à 18h20 à la Basilique Notre-Dame.

Soirée ouverte à tous. Un apéritif sera servi après la discussion.

La cour du Valentin (derrière l'église) sera ouverte au parcage des voitures de 18h à 22h.

Contact : info@cercle-catholique.ch — Site internet : www.cercle-catholique.ch

Notre-Dame de Lausanne :

de la Vierge miraculeuse à la « Grande Diane » détruite par les Bernois



A l'invitation du **Cercle catholique de Lausanne**, une conférence-débat aura lieu

jeudi 15 mars 2018 à 19h15
à la salle Notre-Dame,
Pré-du-Marché 4 à Lausanne

avec M. **Gaëtan Cassina**,
professeur honoraire d'histoire de l'art (Université de Lausanne).

Au Moyen Age, on attribuait aux reliques conservées à la cathédrale toute une série de miracles opérés par Notre-Dame de Lausanne. La statue placée dans la chapelle de la Vierge fit ainsi l'objet d'une dévotion particulière à laquelle mit un terme le passage à la Réforme protestante imposé par les Bernois en 1536. L'image particulière de la Vierge lausannoise – souvent représentée avec l'enfant debout sur son genou – connu cependant une fortune «posthume» dans ce qui subsistait du diocèse.

Avant la conférence : messe à 18h20 à la Basilique Notre-Dame.

Soirée ouverte à tous. Un apéritif sera servi après la discussion.

La cour du Valentin (derrière l'église) sera ouverte au parcage des voitures de 18h à 22h.

Contact : info@cercle-catholique.ch — Site internet : www.cercle-catholique.ch